

Monsieur le Président, j'ai parlé d'un changement au sein du système international et j'ai tenté de mettre en relief notre responsabilité collective pour veiller à ce que la dynamique du changement soit canalisée dans des directions positives. La présente Assemblée est elle-même un symbole du changement dans le monde. Trois fois plus imposante qu'elle ne l'était à sa création il y a 30 ans, et poursuivant aujourd'hui des objectifs sensiblement différents des objectifs initiaux, elle doit maintenant dresser ses impératifs en regard des idéaux exposés dans la Charte. Bien que cet instrument ait été rédigé en l'absence de la plupart des pays représentés ici, je suis sûr que ses idéaux représentent toujours un cadre valable pour nos activités. En fait, ces idéaux sont des balises dans une mer de changement. Je crois qu'ils méritent que nous réaffirmions notre volonté de les atteindre.

---

S/C